



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPERA PISTA. Mallo, Irlanda, mayo 10 (AP). Un avión ejecutivo mexicano está a la espera de que se construya una pista especial para poder despegar de esta pista de Carreras de Caballos, en la cual el piloto tuvo que aterrizar de emergencia en medio de la niebla, el mes pasado. Lloyds de Londres está pagando la construcción de la pista.

Rusia presiona a Israel para impedirle acuerdo

Jerusalén, mayo 10 (Latin-Reuters). Un alto funcionario israelí dijo hoy que la evacuación de familiares del personal de la embajada soviética de Beirut llevaba por intención ejercer presiones psicológicas sobre el Líbano para que no suscriba un acuerdo con Israel.

Unos 87 ciudadanos soviéticos, en su mayoría mujeres y niños, partieron ayer de Beirut rumbo a Moscú, tres días después de que Israel aceptó en principio un acuerdo con Líbano sobre el repliegue de las tropas extranjeras de ese país.

El alto funcionario, que habló con los periodistas bajo la condición de permanecer en el anonimato, dijo:

"Los soviéticos están intentando crear temores de guerra y amedrentar a los libaneses para que no firmen. Esperemos que no haya nada más tras esa medida".

El negociador estadounidense Philip Habib planea retornar a Jerusalén desde Beirut para intentar clarificar detalles no resueltos del acuerdo negociado por el secretario de Estado estadounidense Georges Shultz.

OLP infiltra soldados por la frontera siria

Damasco, mayo 10 (AP). La Organización pro-Liberación de Palestina podría haber infiltrado en semanas recientes hasta 2 mil soldados para reforzar sus fuerzas militares en Líbano a través de la frontera con Siria, dijeron diplomáticos occidentales.

Los diplomáticos, que piden no ser identificados,

dijeron que habían recibido informes de que las unidades palestinas regresaban clandestinamente a Líbano en horas de la noche.

Dijeron que las unidades de la OLP incluían algunas de las evacuadas el verano pasado desde Beirut de conformidad con un acuerdo concertado por el enviado

... Pasa a la página 15

Intentan salvar a las víctimas de explosión

Santa Cruz Tlapacoya, México, mayo 10 (UPI). Médicos mexicanos luchan hoy por salvar a varias personas que sufrieron graves quemaduras al estallar 15 kilogramos de fuegos de artificios en una iglesia, con saldo de 21 muertos y 26 heridos de gravedad.

"El número de muertos posiblemente aumente, pues varias personas sufrieron graves quemaduras", dijo Jaime Traats, di-

rector de la Cruz Roja en la cercana ciudad de Chalco.

Traats dijo ayer que 153 personas han sido tratadas por heridas y al menos otras 26 se hallan en condiciones críticas, algunas en estado de coma, debido a las quemaduras.

Tres paredes de la iglesia se derrumbaron y sólo algunas vigas sostienen el techo, mientras grupos de rescate buscan entre los escombros

... Pasa a la página 15

Breves Internacionales

Postergan reunión de Consejo Seguridad

Naciones Unidas, mayo 10 (AP). El Consejo de Seguridad decidió postergar su reunión de esta tarde señalada para continuar el debate sobre la queja de Nicaragua contra lo que calificó de "la guerra no declarada de los Estados Unidos" dirigida a "derrocar al gobierno sandinista".

Se anunció que el Consejo realizará más adelante una sesión de consulta para decidir cuándo reanudar el debate iniciado ayer a petición del gobierno nicaragüense.

Otro escándalo por fraude en México

México, mayo 10 (AP). Las autoridades anunciaron hoy el descubrimiento de un nuevo fraude por 746 mil dólares, el quinto caso importante que el gobierno con-

... Pasa a la página 9

Sanciones económicas de E.U.A. a los sandinistas

Washington, mayo 10 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan impuso hoy sanciones económicas al régimen de Nicaragua mediante la drástica reducción de su cuota azucarera en el mercado preferencial de los Estados Unidos.

La medida reducirá a menos de 6 mil la cuota de 58 mil toneladas que se le asigna a Nicaragua dentro del sistema de abastecimiento a un precio superior al del mercado mundial, según un anuncio oficial.

La cancillería nicaragüense dijo implícitamente que la

Mitterrand pierde más popularidad informan

Paris, mayo 10 (Latin-Reuters). Francois Mitterrand tuvo nuevos indicios de que está perdiendo apoyo al publicarse hoy una encuesta de opinión en el segundo aniversario de su elección como presidente socialista de Francia.

También se acrecentaron las señales de que podría encontrar problemas tanto

Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 10 (AP). La Bolsa de Valores de Nueva York repuntó hoy aprovechando fuertes ventas, luego de demostrar ambivalencia ayer.

El avance se apoyó de alzas en las acciones mineras y de metales, en medio de la expectativa de que una recuperación económica eleve la demanda industrial de plata y cobre.

Aún así, analistas dijeron que parece se ha detenido el impulso que traía la Bolsa.

El promedio de 30 industriales de Dow Jones, que bajó ayer 4.36 aumentó hoy 1.45 para cerrar en 1.229,69.

El volumen de ventas fue de 104,01 millones de acciones, en comparación con las 93,67 millones de ayer.

El Índice Compuesta de la Bolsa aumentó 0,15 para alcanzar la cifra sin precedente de 95,50.

Dólar recupérase

Londres, mayo 10 (AP).

... Pasa a la página 9

Marina sueca teme fuga submarinos

Sundsvall, Suecia, mayo 10 (Latin-Reuters). La marina sueca, que viene buscando a por lo menos dos submarinos extranjeros durante los últimos 13 días frente a este puerto del norte del país, teme ahora que los intrusos hayan logrado escapar, dijo un vocero de la defensa.

El portavoz dijo que la cacería con buques y helicópteros se estaba reduciendo, pero se negó a dar detalles, diciendo que en el curso de la jornada se daría mayor información.

El vocero también se rehusó a formular comentarios sobre un informe del diario de Estocolmo "Svenska Dagbladet", que dijo hoy que alguien del personal de la defensa sueca estaba informando a una potencia cuando se producían ejercicios navales.

Un submarino extranjero apareció recientemente frente a la costa meridional sueca justo en el momento en que la marina iniciaba allí maniobras altamente secretas, dijo el periódico.

disposición viola la carta de la Organización de Estados Americanos.

El portavoz de la Casa Blanca, Larry Speaks, dijo que la cuota denegada a Nicaragua será distribuida entre otros tres países de la América Central para subrayar "la determinación de la administración, de respaldar a los gobiernos democráticos de la región".

La reacción oficial de Nicaragua, que había sido informada anoche de la decisión norteamericana, dijo que ésta "viola las más elementales normas del derecho internacional, y las disposiciones de diversos organismos en las que expresamente se prohíbe aplicar o estimular medidas coercitivas de carácter económico y político para forzar la voluntad soberana de otro Estado".

La declaración sigue las líneas del artículo 19 de la Carta de la OEA, según la cual, "ningún estado podrá aplicar o estimular medidas coercitivas de carácter económico y

... Pasa a la página 37



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN CEREMONIA. Nueva York, mayo 10 (AP). Richard Burton aparece antes de su participación en una ceremonia en el Salón de la Fama del Teatro de Nueva York. Es acompañado por su amiga Sally. Presentó un papel que fue aceptado por Alexander H. Cohen.

Fuerte presión a Rusia en Europa

Madrid, mayo 10 (Latin-Reuters). La Unión Soviética y sus aliados se vieron hoy fuertemente presionados para hacer concesiones en materia de derechos humanos como precio para concluir una conferencia de 31 meses destinada a pasar revista a la seguridad y la cooperación en Europa.

Algunos delegados dijeron que los gobiernos occidentales comunicaron a los diplomáticos que el Bloque Oriental, participantes de la conferencia de 35 países, que se atenia a una serie de demandas sobre derechos humanos no obstante su

rechazo por Moscú.

Delegados neutrales también hablaron en favor de las demandas occidentales que incluyeron la convocatoria de una reunión posterior sobre contactos humanos, una velada referencia a las interferencias radiales y la posibilidad de que otra reunión posterior analice los derechos humanos en todos los países participantes.

El apoyo de los neutrales a Occidente dejó aislados a los siete estados del "Pacto de Varsovia", dijeron algunos delegados.

... Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CELEBRAN TRIUNFO. Roma, mayo 10 (AP). Seguidores del equipo roma, agitan una enorme bandera con los tradicionales colores de ese conjunto, que el fin de semana anterior conquistó el título de Campeón

del Fútbol de la Primera División. Los festejos han estado revestidos de colorido, música y euforia. También han interrumpido el tráfico.